

# Bürgerbündnis für Region in Vorbereitung

## Lokaler Aktionsplan lädt Interessenten ein

Pöfneck (OTZ). Der Lokale Aktionsplan lädt Bürger, Vereine, Gemeindeverwaltungen und Unternehmen aus Pöfneck und Umgebung zu einem Treffen am kommenden Mittwoch um 18 Uhr in den Saal der Kreissparkasse in Pöfneck-Ost ein. „Ende 2010 läuft unser zunächst auf vier Jahre angesetztes Projekt aus. Die Themen werden bleiben, nicht nur in Pöfneck. Eine kritische Rückschau auf die Aktivitäten hat uns gezeigt, dass es zukünftig verstärkt ein eigenständiges auf Nachhaltigkeit und Kontinuität ausgerichtetes Handeln demokratischer Kräfte geben muss, das sich nicht von den Terminplänen der Nazis abhängig macht“, teilte Koordinatorin Béatrice Preiser mit.

Statt permanent zu reagieren, sei es an der Zeit, einen Beitrag zur Demokratisierung und zum Aufbau einer engagierten Zivilgesellschaft zu leisten, der nach Möglichkeit in die Breite der Bevölkerung hineinreicht und über die Grenzen von Pöfneck hinaus und in die Region wirkt. Für ein Bürgerbündnis in der Region sollen Ideen und Kompetenzen aller genutzt und auf diese Weise dafür gesorgt werden, dass die bunte Vielfalt erhalten bleibt.